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本篇文章给大家谈谈比特币红包，以及比特币现金硬分叉对应的知识点，文章可能
有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所
帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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蚂蚁s9矿机挖比特币的时候为什么有时候会挖bcc,求解释？

这基本不是问题啊，蚂蚁系列的矿机尤其是在比特大陆推出比特现金以后的矿机基
本上都会支持挖BCH，也就是比特币的第一个分叉币比特现金。

他们两个在区块上相比比特现金BCH具有更低的区块难度，相比较目前的比特币
来讲也是出块速度更快，利润更高一点。

矿工这个群体基本上都是追逐于利润的，在比特币越来越变态的难度提升下，支撑
矿工设备的其他分叉币越来越受欢迎。不是蚂蚁S9矿机自动去挖掘比特现金，而且
你可以设置。

比特币Segwit2x暂停分叉，这到底是好消息还是坏消息？

感谢邀请。首先要明确一下，比特币为代表的数字币不是虚拟货币。由于没有国家
实力背书，所以只能归类为等同网络游戏内的游戏币。游戏币的最大特点是有价格
没价值。

比特币的硬分叉实质是币值的稀释。会强烈的降低庄家千辛万苦炒高的币值，会令
高位接盘者踌躇不前。所以暂停硬分叉只是权宜之计。也更加清晰的显示出来庄家
渴望有人接盘信息。

比特币等这类游离于法外的游戏币是暗网用于交易毒品，军火，人体器官等罪恶交
易的媒介在一定时期内还会存在。但是我个人不主张散户把它作为升值获利的工具
。因为目前的信号清晰的显示出庄家要屠杀散户的意图。一家之言，仅供参考。

比特币分叉出来的bch、btg等分叉币是什么，哪个更有潜力成为下一个
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新的比特币？

比特币的分叉币是因为比特币的共识分歧和规则代码以及区块问题产生的分离，分
叉一般分为硬分叉和软分叉。数字货币中不只有比特币有分叉币，以太坊ETH也分
为以太经典ETC。

言归正传我们来讨论一下关于分叉币的潜力，就单从目前的比特币分叉币中很难告
诉你哪个最有前途和潜力，但是市场的大部分共识一般集中在比特现金BCH、SBT
C、BCD比特钻石上。

而这其中我最看好的还是比特现金BCH，比特现金是比特币的第一个硬分叉币，
比特现金引入了自己的瘦区块和涌现机制，这大大加深了比特现金的出块速度，有
很多人将比特现金认为是真正意义上的比特币我对于这个观点不是很认可。

但是单从比特币的分叉币中来讲比特现金的背后站着比特大陆，比特大陆控制着矿
机市场的大部分，伴随着比特币挖矿利润的越来越低市场需要一个新的可以替代比
特币挖矿的数字货币，并且要获得市场的认可具有一定的流通性由此看来比特大陆
费尽心机支持比特现金也是很合理的。

比特现金的价值也远远没有到达自己的极限，目前市场价值7000多，伴随着越来
越多矿工的认可这一价值将成几何倍的翻倍，这也是比特现金能够挤身入主流数字
货币根本原因。

有资金炒作有市场认可有矿机算力上的全力支持，比特现金将会是下一个非常具有
潜力的数字货币。

最新比特币价格暴跌19% ，暴跌的原因是什么？

最近可惨了，刚买了一点数字币，没想到整个数字币市场全线暴跌，以比特币为最
。

这可不是股市，全要自己给自己开脱，谁让自己相信数字货币的前景呢。

如果是股票暴跌，会有政府出来稳定人心，而收盘时有无数专家来分析暴跌的原因
，总之，都算精神安慰吧，多看股评家们的评论，知道天下大乱，大家的日子都不
好过，于是心里好受些。

数字货币暴跌了，不但没人安慰你，一群人还会出来笑话你：哈哈哈，说了不靠谱
的东西，说了是空气币，你不信吧，被割韭菜了。
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所以我尤其同情在暴跌环境下，持有比特币的人，持有数字货币的人。不仅没有各
种政府层面的、宏观层面的、抱团取暖层面，各种喋喋不休的分析与安慰，而是扑
面而来的看笑话的心态。

这就是区块链还远没有成熟的标志，也是区块链还大有希望的标志。

总结起来看，比特币这次暴跌无非几个因素：

1、漫漫熊途。

2018年以来加密货币一直处于熊市，比特币2018年这半年时间跌幅累计有50％，
交易量也大幅缩水。从2017年12月42.5万笔高点一路下滑，到今年4月1日仅为13.
5万笔，相比去年的高点跌幅达68%。

2、技术层面的安全漏洞。

本来比特币就有各种怀疑，又处熊市，有一点风吹草动，就赶忙抛售。

这次的小消息是安全漏洞。6月10日，韩国加密货币交易所Coinrail称遭到黑客攻
击，并称PundiX等不太知名的加密货币受到了影响，这与比特币紧密关联哦，要知
道，PundiX-比特币组合是Coinrail这家交易所，交易量最大的加密货币。

找不到其他更好的理由，人们就纷纷把原因归结为技术上的缺陷，安全问题并不能
完全解决。

现在的比特币只有6600美元多一点哦，要知道它曾暴涨到2万美元。

一直以来，加密货币交易所的安全问题就是一个难解问题，2017年，至少发生三
四十起独立的黑客攻击事件呢，这个数字货币是会被偷走的。

想想都可怕，还没地方追责。

3、相对冷静和理性的环境。

经过这一两年的爆炒，该赚钱的已赚到了，还想和以前一样赚100倍，甚至10000
倍也不可能了。对区块链的认识，对比特币的认识趋于冷静和理性了。

据一朋友说，他的投资人圈，2018年上半年是一地鸡毛呀，亏千万元的不在少数
，爆发梦没有了。这时，比特币下跌，接盘拉升的力量不再那么前赴后继了，这也
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是比特币暴跌的重要原因。

像我这种懵懂的初学者呢，拿一点点钱去感受点水温。炒股的经验告诉我，如果没
有拿真金白银，对股价的涨跌是没有什么感受、感觉的。

同样，如果没有真金白银投到数字货币中，不管涨得再多，或者跌得再猛烈，就如
同娱乐新闻，时事新闻一样，很快就会抛之脑后的。

如果你想感受水温，就先跳进水里来吧。不过，全身跳进来的话，有些人游得欢快
，有些人就淹死了。

比特币红包和比特币现金硬分叉的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗
？欢迎您下次再来哦！
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